



# いちごぐみだより

## 最近の子どもたちの様子

2月は1年で一番寒さが厳しいといわれていますが、子どもたちにとっては一番ワクワクする季節でもあります。はらっぱに出かけると、どこかに霜柱が出来ていないかと一生懸命探しています。テラスには、プリンカップやトレーなどに水を入れて天然氷ができるのを楽しみにしています。登園すると、テラスの窓に顔をくっつけ氷ができていないか確認しています。でもやっぱり待ち遠しいのは雪が降る事ようです。

年明けからは羽根つき・福笑いを楽しみ、コマ・けん玉は紙皿や紙コップで、凧はカラーポリで自分たちで製作しお正月遊びを楽しみました。広場やはらっぱで思いっきり走り回り凧を上げています。

散歩では、少しずつ遠くの公園も行けるようになっていきます。しゃがみこんで動けず、泣きだしてしまうことありません。疲れていてもお友だちと手をつなぎ、元気に歩いている姿を見ると成長を感じます。今月は節分の集いがあります。去年は保育者にしがみつき、大泣きで何もできなかった子どもたち。今年はどうなる事でしょうか？当日が楽しみです。

2月

2019年1月31日境木保育園

いちごぐみ担任

## いちご組ニュース

ぶどう組さん素敵なマフラーしてるね！自分たちで編んだんだって！りんご組さんもやってるよ！そんな会話から作りたい！って…いちご組でも編み物にチャレンジしています。苦戦しながらも真剣にママにプレゼントするんだ！と取り組んでいます。

## 今月の活動

- ・自分達で作ったお面や三方を使って豆まきをします。楽しみながら伝統行事を体験します。
- ・身の回りのことを丁寧に伝えていき、自分でできるという自信につなげていきたいと思えます。
- ・お店屋さんごっこの品物を作っていきます。当日はお店屋さんになりきったり、買い物をしたりして楽しめます

## 今月のうた・手遊び

- ♪ゆきのペンキ屋さん
- ♪コンコンクシヤンのうた
- ♪うれしいひなまつり
- ♪すうじのうた



## おねがい

- ・お店屋さんごっこで使用する紙袋に、名前を書いて19日までに、ご用意ください。
- ・感染症の流行しやすい時期なので、体調の変化が見られる時はお知らせください。